

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	24.03.2014

Stammheimer Wäldchen

hier: Anfrage der FDP-Fraktion AW:00435545

Die FDP-Fraktion folgende Anfrage:

Das Stammheimer Wäldchen wird von vielen Familien wegen seiner Nähe zum Wohngebiet in Stammheim und Flittard gerne besucht. Früher lockten zwei Spielplätze mit einem Klettergerüst, einem Balancierbalken und Sandkästen mit Bänken für die Eltern. Mittlerweile grenzt eine Großhunde-Freilaufzone direkt an beide Spielplätze, das Klettergerüst und der Balancierbalken sind verschwunden und in den Sandkästen buddeln die Hunde, soweit sie sie nicht für noch etwas anderes zweckentfremden. Familien sieht man dort keine mehr.

Aus der beschriebenen Situation stellen sich für uns folgende Fragen:

1. Ist der Verwaltung der desolate Zustand der beiden Spielplätze bekannt?
2. Besteht die Absicht, die Spielplätze zu erhalten oder sollen sie im Laufe der Zeit ganz abgebaut werden?
3. Für den Fall, dass die Spielplätze erhalten bleiben sollen: wurde versucht, Paten dafür zu finden?
4. Ist eine Aufwertung der Spielplätze geplant?
5. Wie stellt sich die Verwaltung praktisch ein gedeihliches Miteinander von Spielplätzen und Hundefreilaufzone vor?

Die Kinder- und Jugendverwaltung nimmt wie folgt Stellung:

zu 1.)

Von den beiden Spielplätzen befindet sich der Spielplatz Düsseldorf Straße / Fort XII in der Verwaltung des Amtes für Kinder, Jugend und Familie. Es handelt sich hierbei um den Spielplatz, der nicht am Sportplatz gelegen ist.

Auf diesem Spielplatz, sind aus sicherheitstechnischen Mängeln die Spielgeräte abgebaut worden. Eine Reparatur war nicht mehr möglich.

zu 2.)

Es besteht die Absicht, den Spielplatz langfristig zu erhalten.

zu 3.)

Insgesamt werden kontinuierlich für alle Spielplätze in Köln Paten über das Ehrenamt gesucht. Für den genannten Spielplatz gibt es derzeit keinen Paten.

zu 4.)

Ersatzbeschaffungen und Umgestaltungen werden kontinuierlich und parallel über das gesamte Stadtgebiet durchgeführt.

Im Stadtteil Stammheim wird derzeit der Spielplatz Ricarda-Huch-Straße mit neuen Spielgeräten ausgestattet. Weiterhin ist eine Ersatzbeschaffung auf dem Spielplatz Egonstraße geplant.

Deshalb ist aktuell eine Erneuerung mit Spielgeräten im Stammheimer Wäldchen nicht geplant.

zu 5.)

Spielplatzflächen in angrenzender Nachbarschaft zu Hundefreiflächen, sind immer mit einem Problempotential behaftet. Die Spielflächen wie auch die Hundefreilaufflächen in Grünanlagen werden grundsätzlich durch die entsprechende Beschilderung gekennzeichnet.